

Pressemitteilung Nr. 267

26.10.2022

Stadt erneuert ab 2. November Asphaltdecken an Geschwindigkeitsmessenanlagen

Die Kreisstadt Neunkirchen erneuert ab Mittwoch, 2. November, die Fahrbahndecken im Bereich von Geschwindigkeitsmessenanlagen. Konkret werden die Asphaltdecken an den Anlagen in der Fernstraße, der Talstraße, der Kirchstraße in Münchwies und in Eschweilerhof abgefräst. Die Arbeiten kosten rund 60.000 Euro und dauern voraussichtlich bis Mittwoch, 9. November. Witterungsbedingt kann es zu Verzögerungen kommen. Die Bauarbeiten erfolgen teilweise unter Vollsperrung, die jeweilige Umleitungsstrecke ist ausgeschildert.

Hintergrund der Arbeiten ist die Umrüstung der Geschwindigkeitsmessenanlagen auf Kontaktschleifen. Daher muss die Fahrbahndecke mit der entsprechenden Technik ausgerüstet werden.